

**CONSEJO NACIONAL DE SOCIEDADES CIENTÍFICAS DE
LA SALUD**

**FICHA CURRICULAR
DE PRECANDIDATO
A LA JUNTA DE OBIERNO**

:



1er. Apellido Gutiérrez		2do. Apellido González		Nombre Marco Antonio	
Edad 59	Año de su graduación 1989	Año de ingreso a la sociedad 1996	Categoría de miembro de la sociedad Miembro Numerario		
Categoría docente y/o investig.		Grado científico		Especialidad y grado Especialista de Primer Grado en Urología	
Responsabilidades académicas , científicas y profesionales que ostenta o ha ostentado:					
<ul style="list-style-type: none"> - Jefe de Servicio de Urología del Hospital General Docente "Dr. Enrique Cabrera Cossío" - Vicedirector de asistencia médica del Hospital General Docente "Dr. Enrique Cabrera Cossío" - Jefe de la oficina de alta tecnología del MINSAP - Vice director de la ENSUME Nacional - Director del Hospital de Tropas 					
Integración revolucionaria: CTC, CDR, ANCRC					
Reconocimientos académicos , científicos y profesional recibidos:					
-					
Número de publicaciones científicas: 6		Número de presentaciones en eventos: 8		Otra producción científica. ----	

Afiliación a otras sociedades científicas cubanas o extranjeras:

- Sociedad Cubana de Urología (SCU)
- Confederación Americana de Urología (CAU),
- Asociación de Urólogos de Centro América y el Caribe (AUCA)
- Sociedad Cubana de Cirugía

Centro de trabajo actual: Hospital General Docente “Dr. Enrique Cabrera Cossío”

Breve síntesis biográfica

El Dr. Marco Antonio Gutiérrez González es Especialista de Primer Grado en Urología.

Por los resultados alcanzados académicamente le fue otorgada la carrera de medicina, formando parte del 2do estancamiento de ciencias médicas de Carlos J. Finlay. Cursó los dos primeros cursos en el Instituto superior de Ciencias Básicas y Preclínicas Victoria de Girón y a partir del tercer curso ingresó en el 3er destacamento de la Escuela de Medicina Militar Dr. Luis Díaz Soto y el internado médico en la República Popular de Angola.

El servicio social lo realizó primero como director de Hospital de Tropas en la gran unidad de Tanques de respuesta rápida de las FAR y como Jefe de servicios médicos del Este de la capital.

Comenzó la residencia en el hospital Dr. Luis Díaz Soto, donde cursó los cuatro años de la residencia y al término fue designado como jefe de la sala de Oficiales.

Con el advenimiento de la Batalla de ideas de nuestro país, se le dio la tarea de trabajar en la empresa de medicamentos de la Habana, dirigiendo de forma administrativa las farmacias del municipio de Regla, posteriormente fue ubicado en la ENSUME ocupando el cargo de vicedirector y luego pasó a ocupar el cargo de Jefe de la oficina de MINSAP.

Desde el 2009 me incorporó al área de asistencia médica trabajando por el desarrollo de la especialidad en el Hospital Julio Trigo y luego en el Hospital Docente Enrique Cabrera Cossío, como jefe de los servicios de urgencia y emergencia, posteriormente como jefe de servicio de urología hasta la actualidad.

Ha participado en 8 eventos nacionales e internacionales y tiene 6 publicaciones.

Pertenece a varias sociedades médicas.